



CONSEIL DES RECTRICES ET RECTEURS FRANCOPHONES

Communiqué du Conseil des rectrices et recteurs du 19 février 2025

Le CRef rejoint les préoccupations relatives à la précarité étudiante et souhaite un système d'aides sociales flexible

Les rectrices et le recteur des universités de la Fédération Wallonie-Bruxelles, réunis au sein du CRef, soutiennent la volonté de la FEF et des différents acteurs de terrain d'attirer l'attention des pouvoirs publics sur une précarité étudiante croissante et multiple qui réclame un renforcement des moyens. Ils sont prêts à réfléchir avec les étudiant·es et les pouvoirs publics à un régime d'allocations simplifié, clair et juste. Ils appellent cependant à un système d'aides sociales aussi flexible que possible pour permettre aux universités de gérer avec autonomie et responsabilité les situations particulières qui, de plus en plus nombreuses, se présentent à elles et demandent un traitement *ad hoc*.